
 

 

 

ATA 004/2011 

 

Aos três dias do mês de março, do ano de dois mil e onze, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio 

Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Rafael 

Lazzaroto, Ari Faccio, Joarez Brufatti, Lindonês de Fátima Pelegrini, 

Pedrinho Pancotte, Ademar Pierezan, Amarildo Francescon, Everaldo 

Fontana e Marcos Zilli, todos representantes do Poder Legislativo 

Municipal, em sessão ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador 

Rafael Lazzaroto, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições 

legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de 

Vereadores de Nova Alvorada, declarou abertos os trabalhos e passou a 

palavra ao Secretário da Mesa da Câmara para a leitura das 

correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 003/2011, relativa à 

sessão ordinária realizada em 17 de fevereiro de 2011, a qual foi 

posteriormente discutida e aprovada por unanimidade sem qualquer 

emenda ou retificação. Logo após, passou-se à leitura da pauta 004/2011 

que indica a matéria a ser discutida e votada nesta sessão. Após discussão a 

pauta foi formada e aprovada com as seguintes proposições: Projeto com 

pedido  de   regime   de  urgência: Projeto de Lei nº 007/2011: que 

autoriza o pagamento de abono aos agentes comunitários de saúde; Projeto 

de Lei nº 008/2011: que autoriza a contratação de operário, para suprir 

necessidade temporária; Projeto de Lei nº 009/2011: que dispõe sobre o 

Programa de Incentivo ao Desenvolvimento Empresarial e dá outras 

providências. Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei Legislativo 

n° 002/2011: que institui eleição do Prefeito e Vereadores Mirins e dá 

outras providências; Demais proposições: Pedido de Licença do Vereador 

Amarildo Francescon. Os trabalhos então foram suspensos para que as 

comissões permanentes da Casa Legislativa dêem seus pareceres em 

relação aos projetos em regime de urgência especial. De posse dos 

pareceres, os trabalhos foram reabertos, tendo o Sr. Presidente passado à 

execução da pauta. Determinou ao Secretário que fizesse a leitura do 

parecer emitido pelas comissões ao Projeto de Lei n° 007/2011 que, após a 

leitura foi discutido e votado, tendo sido aprovado por unanimidade. O 

Projeto de Lei n° 007/2011, com o parecer aprovado, foi lido, colocado em 

discussão única, sendo aprovado por unanimidade. Após foi lido o parecer 

ao Projeto de Lei n° 008/2011 que, após a leitura foi discutido, o Vereador 

Ademar Pierezan votou contra o parecer, dizendo que justificaria o voto 

quando da discussão do projeto , em seguida o parecer foi colocado em 

votação, tendo sido aprovado por sete (7) votos favoráveis e um (1) voto  



 

 

 

contrário. O Projeto de Lei n° 008/2011, com o parecer aprovado, foi lido, 

colocado em discussão única, tendo o Vereador Ademar Pierezan 

justificado seu voto contrário ao parecer e também ao Projeto, dizendo que 

no seu ponto de vista tem funcionários suficientes na garagem da Prefeitura 

Municipal para trabalhar, que não há necessidade de contratações para 

suprir temporariamente a necessidade, porque vai ser um dinheiro público 

gasto sem necessidade, em seguida sendo aprovado também por sete (7) 

votos favoráveis e um (1) voto contrário. Logo em seguida, foi lido o 

parecer ao Projeto de Lei n° 009/2011 que, após a leitura foi discutido e 

votado, tendo sido aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 

009/2011, com o parecer aprovado, foi lido, colocado em discussão única, 

o Vereador Ademar se manifesta e disse ser um projeto muito bom, para 

trazer empresas que geram empregos para o município e seu voto é 

favorável, sendo assim foi aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei 

Legislativo n° 002/2011 foi lido, colocado em primeira discussão, o 

Presidente explica sobre o referido projeto, que é uma questão de 

valorização do trabalho da Câmara, de conscientização para crianças para 

que se tornem adultos já conscientizados, de como funciona uma Câmara 

de Vereadores, e como funciona a Administração Municipal, essas crianças 

vão passar um dia ou uma sessão conosco e vão repassar isso aos pais e 

amigos, vai ser uma experiência boa para qualquer criança. O Projeto vai 

permanecer em tramitação na Casa (baixado para estudo das comissões 

permanentes desta Casa Legislativa e emissão de parecer). Ainda, o 

Presidente pede para que o secretário faça a leitura do Pedido de Licença 

001/2011 do Vereador Amarildo Francescon, o mesmo foi colocado em 

votação e aprovado por unanimidade. Como não havia outras matérias para 

discussão, passou-se ao espaço destinado à Tribuna Livre: não houve 

pronunciamento. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 

convocou os seus colegas Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser 

realizada no dia dezessete de março deste ano, neste mesmo local e horário 

e deu por encerrada a sessão. 

 

_____________________ 

        Rafael Lazzaroto  

        Presidente 

 

 

____________________________ 

Sílvia Brandelero de Oliveira 

Secretária Executiva 


